



Solidaires Informatique appelle à la grève et à la manifestation du 22 mars prochain.

Un rapport de force va se mener face au gouvernement, la communication si bien maîtrisée par Macron et son équipe échappera à leur contrôle sur cette mobilisation et nous pourrons voir à nouveau le vrai visage de l'autorité de ce gouvernement.

Le statut des cheminot.es n'est qu'un argument de propagande du pouvoir en place pour nous faire croire que les cheminot.es mènent grand train (Ah ah ah!) mais comme nous le savons les cheminot.es ne sont clairement pas des privilégié.es.

C'est tout notre service public qui est le véritable enjeu de ce mouvement.

Les cheminot.es étant l'un des derniers bastions de résistance, le pouvoir cherche à les détruire ; supprimer les contre-pouvoirs est dangereux pour la démocratie. Communiquons tou.te.s rapidement sur l'importance de ce tournant historique qui renvoie les travailleurs.euses au charbon, ainsi que tou.tes les travailleurs.euses (privé/public) qui vont encore subir des régressions très violentes si nous laissons faire les choses. Les plus riches continuent à élargir leurs capitaux et leurs richesses tandis que nous devons continuer à nous sacrifier, sans Code du Travail, sans niveau de vie, sans service public et avec toujours plus d'impôts à payer qui ne servent plus la solidarité.

Jeudi 22 mars, journée unitaire d'actions de grève et de manifestations.